



# NUVAMEX

**PROGRAMA DE DESARROLLO SOSTENIBLE  
Y PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE  
2022–2025**

## Índice

<b>1. Objetivo.....</b>	<b>5</b>
<b>2. Áreas de Enfoque.....</b>	<b>5</b>
<b>3. Acciones Específicas.....</b>	<b>6</b>
<b>4. Indicadores de Desempeño y Monitoreo .....</b>	<b>6</b>
<b>5. Compromisos a Largo Plazo .....</b>	<b>6</b>
<b>6. Comunicación y Transparencia .....</b>	<b>6</b>
<b>7. Revisión y Mejora Continua.....</b>	<b>6</b>
<b>8. Bibliografía.....</b>	<b>8</b>

## **Programa de Desarrollo Sostenible y Protección del Medio Ambiente**

En Nutrición y Vanguardia de México NUVAMEX, reconocemos que nuestra actividad en la investigación y producción de suplementos nutricionales no solo tiene el potencial de mejorar la salud y el bienestar de las personas, sino que también lleva consigo una responsabilidad significativa hacia el medio ambiente. La sostenibilidad y el cuidado ambiental son esenciales para garantizar un futuro saludable tanto para nuestro planeta como para las generaciones venideras.

Entendemos que la salud humana está intrínsecamente ligada al estado del medio ambiente. Un entorno saludable es fundamental para producir ingredientes de alta calidad que son la base de nuestros suplementos nutricionales. La degradación ambiental, por otro lado, no solo compromete la calidad de estos ingredientes, sino que también afecta directamente la salud y el bienestar de las comunidades a las que servimos.

Como líderes en la industria de suplementos nutricionales, tenemos la responsabilidad de adoptar prácticas que promuevan la sostenibilidad. Esto incluye desde la selección ética y sostenible de materias primas hasta la adopción de procesos de producción que minimicen nuestra huella ambiental. Al hacerlo, NUVAMEX no solo muestra su compromiso con la calidad y seguridad de sus productos, sino también con la preservación del medio ambiente.

El desarrollo sostenible es más que una estrategia; es una filosofía que impregna todas nuestras decisiones y operaciones. Este enfoque garantiza que mientras trabajamos para satisfacer las necesidades actuales de nuestros clientes, no comprometemos la capacidad de las generaciones futuras para satisfacer las suyas, esto se traduce en innovación continua para mejorar la eficiencia en el uso de recursos, reducir residuos y promover una cultura empresarial que valora y protege el medio ambiente.

Al integrar el cuidado del medio ambiente y el desarrollo sostenible en nuestro plan de trabajo, no solo cumplimos con la responsabilidad corporativa, sino que también nuestra organización se posiciona como una empresa líder en su sector. Esta posición nos permite atraer a clientes y talentos que comparten nuestros valores, al tiempo que aseguramos la viabilidad a largo plazo de nuestro negocio en un mundo cada vez más enfocado en la sostenibilidad.

Nuestro compromiso con el medio ambiente y el desarrollo sostenible se refleja en acciones concretas: desde la investigación y desarrollo de productos sostenibles hasta la implementación de programas de gestión de residuos y eficiencia energética. Estas acciones no solo demuestran nuestro compromiso con la sostenibilidad ambiental, sino que también refuerzan nuestro papel como agentes de cambio positivo en la industria y la comunidad.

En NUVAMEX, el cuidado del medio ambiente y el desarrollo sostenible son fundamentales para nuestro plan de trabajo. Estos principios no solo son esenciales para el éxito y la sostenibilidad a largo plazo de nuestra empresa, sino que también reflejan nuestro compromiso con la creación de un futuro más saludable y sostenible para todos.

*Lic. Luis Enrique Mendoza González*

Director General

## **1. Objetivo**

Establecer estrategias y acciones concretas para promover el desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente, integrando estos principios en todas las áreas de operación de Nutrición y Vanguardia de México NUVAMEX.

## **2. Áreas de Enfoque**

### **Sostenibilidad en la Cadena de Suministro:**

Evaluación de Proveedores: Implementar un sistema de evaluación para seleccionar proveedores que sigan prácticas sostenibles y éticas, incluyendo la gestión ambiental y la responsabilidad social.

Adquisición Ética: Fomentar la compra de materias primas provenientes de fuentes sostenibles, promoviendo la conservación ambiental y el desarrollo comunitario.

### **Producción Sostenible:**

Prácticas de Producción de Bajo Impacto: Adoptar tecnologías y procesos que reduzcan la huella ambiental, incluyendo la reducción de emisiones y el manejo eficiente de recursos.

Eficiencia Energética y de Agua: Implementar medidas para reducir el consumo de energía y agua en la manufactura, como sistemas de reciclaje de agua y energías renovables.

Empaques Sostenibles: Utilizar materiales biodegradables o reciclables en el empaquetado de productos, reduciendo el impacto ambiental.

### **Gestión de Residuos:**

Reducción y Reciclaje: Promover la cultura de reducción, reutilización y reciclaje de residuos en todas las operaciones de la empresa.

Manejo Responsable de Residuos: Establecer sistemas para la gestión adecuada de residuos generados, tanto en las instalaciones como en la cadena de distribución.

### **3. Acciones Específicas**

#### **Educación y Concientización:**

Capacitación de Empleados: Programas de formación continuada para empleados sobre prácticas ambientales sostenibles y su importancia.

#### **Iniciativas de Apoyo Comunitario:**

Proyectos Comunitarios: Implementar proyectos que apoyen estilos de vida sostenibles en las comunidades locales, como programas de nutrición y salud.

### **4. Indicadores de Desempeño y Monitoreo**

Reportes de Progreso: Realizar reportes periódicos para evaluar el progreso en las iniciativas de sostenibilidad y realizar ajustes según sea necesario.

### **5. Compromisos a Largo Plazo**

Desarrollo de Productos Sostenibles: Innovar en el desarrollo de productos que reflejen un compromiso con prácticas sostenibles.

Inversión en Tecnologías Limpias: Dedicar recursos a la investigación y adopción de tecnologías limpias y renovables.

### **6. Comunicación y Transparencia**

Informes de Sostenibilidad: Publicar informes regulares sobre los esfuerzos de sostenibilidad y logros alcanzados.

### **7. Revisión y Mejora Continua**

Evaluaciones Regulares: Realizar evaluaciones periódicas del programa para identificar y abordar áreas de mejora.

Actualización del Programa: Asegurar que el programa se mantenga actualizado con los últimos avances tecnológicos y las mejores prácticas en sostenibilidad.

Este programa refleja un compromiso integral con la sostenibilidad, abordando aspectos clave desde la cadena de suministro hasta la comunicación y el compromiso con los clientes, en línea con la misión, visión y valores de NUVAMEX.

## 8. Bibliografía

Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Una oportunidad para América Latina y el Caribe. Referenciado de: <https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/311197/agenda-2030-y-los-objetivos-de-desarrollo-sostenible.pdf>

Objetivos y metas de desarrollo sostenible. Referenciado de: <https://www.un.org/sustainabledevelopment/es/sustainable-development-goals/>

4 empresas mexicanas y sus acciones a favor del medio ambiente. Referenciado de: <https://www.forbes.com.mx/ad-4-empresas-mexicanas-y-sus-acciones-mas-destacadas-a-favor-del-medio-ambiente/>